



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0039/2015		<b>Datum:</b>	20.04.2015			
<b>Verfasser:</b>	05-FBG-Ratsfraktion	<b>Az:</b>	AF/0015/2015				
<b>Gremienweg:</b>							
<b>07.05.2015</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>							
Anfrage der FBG-Ratsfraktion: Gestaltung neuer Wochenmarkt							

Die Fraktion der FBG fragt die Verwaltung, wie weit die Vorbereitungen zur Gestaltung eines neuen Wochenmarktes gediehen sind.

- 1) Ist man sich mit der Marktgilde als Standbetreiber des Marktes einig?
- 2) Werden die jetzigen Marktleute, die jahrelang das Marktgeschehen auf dem Münzplatz gestaltet haben, in die Gespräche mit eingebunden? Haben die, falls die Marktgilde das Kommando übernimmt, überhaupt noch eine Chance mitmachen zu können?
- 3) Gibt es eine Alternative zum Veranstaltungsort Schloßstraße?
- 4) Ist daran gedacht oder wird es möglich sein, den Markt an den Samstagen auf dem Münzplatz zu erhalten, außer wenn der Platz für den Weihnachtsmarkt gebraucht wird?

Seit vielen Jahren ist der Wochenmarkt in der Altstadt/Innenstadt ein Thema. Auch jetzt gibt es wieder viele Unklarheiten. So behaupten die jetzigen Betreiber auf dem Münzplatz, mit ihnen sei über eine Neugestaltung in der letzten Zeit nicht geredet worden und sie befürchten, als Letzte informiert zu werden.